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          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка методики расчета режимов короткого замыкания на клеммах мощного синхронного генератора». Цель магистерской диссертации заключается в исследовании переходных процессов при коротком замыкании мощного синхронного турбогенератора ТВВ-1000-4УЗ, которые могут быть использованы для разработок ГВ мощных генерирующих блоков. В процессе исследования были выполнены следующие задачи: 1. Разработана модель генератора ТВВ-1000-4УЗ в программном пакете COMSOL Multiphisics и инициировано трехфазное КЗ в обмотке статора генератора; 2. Исследованы изменения магнитных полей при переходном процессе, выявлены характеристики токов КЗ; 3. Разработаны рекомендации по ограничению апериодической составляющей тока КЗ. Исследование проводилось для энергоблока, который состоит из генератора, генераторного выключателя, блочного повышающего трансформатора, линии электропередач и энергосистемы. В результате исследования был предложен способ ограничения апериодической составляющей тока КЗ с использованием выключателей с предвключаемыми резисторами и показана эффективность данного метода.
        

        
          Subject matter of the graduate qualification work: "Development of methodology of short-circuit modes calculation on the terminals of a powerful synchronous generator". The aim of master's dissertation is to study transients at short circuit of power synchronous turbine generator TVV-1000-4UZ which can be used for development of generator circuit breakers of power generating units.In the process of research the following tasks were performed: 1. We developed the model of TVV-1000-4UZ generator in software package COMSOL Multiphisics and we initiated three-phase short-circuit in the generator stator winding; 2. the changes of magnetic fields during transient process, characteristics of short-circuit currents were revealed; 3. Recommendations for limitation of aperiodic component of short-circuit current have been developed. The study was conducted for a power unit that consists of a generator, generator circuit breaker, unit step-up transformer, transmission line and power system. As a result of the study, a method of limiting the aperiodic component of the short-circuit current using circuit breakers with preswitched resistors was proposed and the effectiveness of this method was show.
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